



Medienmitteilung

Testphase der Parkplatzbewirtschaftung endet

Ab dem 01. September 2023 starten in Glarus Nord die definitiven Parkkontrollen mit Bussen. Ab Mitte August 2023 können die jeweiligen Bewilligungen gelöst werden. Die Gemeinde zieht bislang ein positives Fazit.

Seit Mitte Juni 2023 gilt in der Gemeinde Glarus Nord das Parkierungskonzept im Testbetrieb. Diese Einführungsphase endet nun: So beginnen ab dem 01. September 2023 auch die definitiven Kontrollen der Parkfelder mit Bussenfolge bei Zuwiderhandlungen gegen die Bestimmungen des Parkierungsreglements. Ab dem 15. August 2023 können die für die jeweiligen Zonen notwendigen Bewilligungen via Parkingpay gelöst werden. Wichtig ist, dass die Autofahrerinnen und Autofahrer beim Abstellen ihres Fahrzeugs in den markierten Parkfeldern jeweils die Parkscheibe mit der Ankunftszeit anbringen.

Erkenntnisse und Anregungen fliessen in weiteren Prozess ein

Die Umsetzung des Parkierungsreglements anlässlich einer Testphase brachten für die Gemeinde Glarus Nord wertvolle Erkenntnisse. Ebenso kamen aus der Bevölkerung weitere konstruktive Anregungen. Die Gemeinde Glarus Nord zieht aus der Testphase daher ein positives Fazit. Die gewonnenen Erkenntnisse und die eingegangenen Anregungen fliessen nun in die weitere Verarbeitung zur Verbesserung und Anpassung des Parkregimes in Glarus Nord ein. Sämtliche Anpassungen werden im Folgenden wieder öffentlich ausgeschrieben und eine Planaufgabe durchlaufen. Dieser Prozess ist für das kommende Jahr vorgesehen.

Sämtliche Informationen zur Parkierung befinden sich auf www.glarus-nord.ch/parking. Bei Fragen kann man sich zudem an folgenden Kontakt wenden: parking@glarus-nord.ch.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
8. August 2023